
Ata da 17ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 29 de maio de 2023. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos vinte e nove dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e Três, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas, realizou-se a Décima Sétima Sessão Ordinária do 3º ano da 18ª legislatura, 

sob a Presidência do Vereador Eduardo Dade Sallum e secretariada pelo 1º Secretário 

Vereador Renan Cortez e 2º Secretário Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Boa noite a todos e a todas. Vamos dar início à Sessão Ordinária do 

dia 29/05/2023. Que o senhor secretário faça a verificação de presença dos senhores 

vereadores e das senhoras vereadoras para efeito de quórum e darmos início à presente 

Sessão Ordinária. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: Senhor presidente, há quórum suficiente 

para iniciarmos a presente sessão. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Leitura de um 

trecho bíblico. Com a palavra, vereador Levi. [VER. LEVI PINTO SOARES]: Boa noite a todos. 

Salmos 56:1-3. “Tem misericórdia de mim, ó Deus, porque o homem procura devorar-me; 

pelejando todo dia, me oprime. 

Os meus inimigos procuram devorar-me todo dia; pois são muitos os que pelejam contra mim, 

ó Altíssimo. Em qualquer tempo em que eu temer, confiarei em ti.”. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Obrigado, vereador. Sob a proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. 

Reverência ao Hino a Tatuí ((Execução do Hino a Tatuí)). Passaremos à apreciação, discussão e 

votação das Atas das Sessões Ordinária e Extraordinária do dia 22 de maio de 2023. Em 

discussão. Em votação. APROVADAS por nove votos. Que o senhor Secretário proceda à leitura 

do Expediente. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Ofício nº 098/SANJ/2023 – PREFEITURA 

MUNICIPAL – Resposta dos Requerimentos nº 1045 a 1069/2023; *Ofício nº 097/SANJ/2023 – 

PREFEITURA MUNICIPAL – Resposta do Requerimento nº 1057/2023; *Ofício nº 

096/SANJ/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 1120, 1173, 

1211, 1213, 1230, 1271, 1275, 1299, 1301, 1302, 1305, 1309 e 1320/2023; *Ofício nº 

094/SANJ/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 215, 801, 829, 

929, 1085, 1115, 1127, 1139, 1160, 1169, 1170, 1193, 1195, 1196, 1200, 1209, 1219 e 

1220/2023; *Ofício nº 095/SANJ/2023 – PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos 

Requerimentos nº 1231 a 1270, 1272 a 1274, 1276, 1277, 1279, 1286, 1289, 1298, 1300, 1303, 

1305 a 1308, 1310 a 1316, 1318, 1322 a 1326/2023; *Ofício nº 118/DECON/2023 – 

PREFEITURA MUNICIPAL – Relatórios referentes ao Segundo Bimestre do RREO, Relatório 

Resumido da Execução Orçamentária e o Primeiro Quadrimestre do RGF, Relatório de Gestão 

Fiscal do exercício de 2023, de acordo com a LRF, art. 48, 52 e 53; *Ofício - BENEFICÊNCIA 

HOSPITALAR DE CESÁRIO LANGE - Requerimento nº 155/2023. *Convite – CÂMARA 

MUNICIPAL DE TATUÍ - Sessão Solene Maio Roxo, dia 31 de maio, quarta-feira; *Convite - 

PREFEITURA DE TATUÍ - Audiência Pública - Metas fiscais do primeiro quadrimestre, no dia 30 

de maio, terça-feira, às 18 horas; *Ofício nº 00506/2023 – UVESP - A União dos Vereadores do 

Estado de São Paulo, UVESP e seus parceiros, Associação Paulista de Municípios, União dos 



Vereadores do Brasil, Associação de Desenvolvimento dos Municípios do Estado de São Paulo 

apoiam o sexto Conexidades, a ser realizado em Jundiaí, no período de 13 a 17 de junho de 

2023; *Ofício nº 020/2023 - SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DE TATUÍ – 

Solicita o que segue. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: As Indicações, como de praxe, 

serão encaminhadas ao senhor prefeito, sendo as de nº 510 a 547/2023. Que o senhor 

secretário proceda à leitura dos Requerimentos e Moções dessa sessão. [1º SEC.VER. RENAN 

CORTEZ]: REQUERIMENTOS Nº S 1528, 1538, 1612 A 1702/2023. 1528/2023 - Requer do 

Prefeito que informe quando será arrumada a estrada Tatuí/Laranjal Paulista. Autoria: 

DEBORA CAMARGO; 1538/2023 - Requer do Prefeito que informe quais as medidas tomadas a 

favor das pessoas portadoras de LÚPUS. Autoria: DEBORA CAMARGO; 1612/2023 - Requerem 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o recapeamento da Rua Domingo dos 

Santos Filho. Autoria: MARQUINHO DE ABREU, LEVI PINTO SOARES, GABRIELA XAVIER, RENAN 

CORTEZ, LEANDRO MAGRÃO, DEBORA CAMARGO, HIAGO DAROS, FÁBIO VILLA NOVA, VALDIR 

DE PROENÇA, MICHELI VAZ; 1613/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de construir uma lombada na Avenida Hélio Realli. Autoria: PEPINHO; 1614/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o recapeamento das ruas do Bairro 

Europark. Autoria: PEPINHO; 1615/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar o recapeamento das ruas do Jardim Tóquio. Autoria: PEPINHO; 

1616/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o recapeamento 

das ruas do Parque Marajoara. Autoria: PEPINHO; 1617/2023 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar o recapeamento das ruas do Bairro Santa Adélia Autoria: 

PEPINHO; 1618/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o 

recapeamento das ruas da Vila Bandeirantes. Autoria: PEPINHO; 1619/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas convencionais, por lâmpadas 

de LED, da Avenida Nelson Fiuza. Autoria: PEPINHO; 1620/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de contratar mais Terapeutas Ocupacionais, Fisioterapeutas e 

Fonoaudiólogos para o Centro Integrado de Reabilitação (CIR). Autoria: PEPINHO; 1621/2023 - 

Requer do Prefeito que informe se a Clínica Escola Para Autista vai ficar sob os cuidados da 

Secretaria da Educação ou da Secretaria da Saúde. Autoria: PEPINHO; 1622/2023 - Requerem 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar iluminação de LED na Praça Zezinho 

Barbeiro, no Jardim Wanderley. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA, DEBORA CAMARGO, GABRIELA 

XAVIER, HIAGO DAROS, LEANDRO MAGRÃO, LEVI PINTO SOARES, MARQUINHO DE ABREU, 

RENAN CORTEZ, VALDIR DE PROENÇA; 1623/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a manutenção da boca de lobo (bueiro) da Rua Brasilio Camargo 

Barros. Autoria: PEPINHO; 1624/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar o recapeamento das ruas da Vila Angélica. Autoria: PEPINHO; 1625/2023 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o recapeamento da Rua José Lincoln 

do Amaral, no Jardim Lucila. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 1626/2023 - Requer do Prefeito 

que informe, reiterando o requerimento nº 1002/2023, sobre a possibilidade de contratar 

mais profissionais para o cargo de auxiliar de farmácia. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 

1627/2023 - Requer da Diretora Executiva da Sustenidos, Sra. Alessandra Costa, Gestora do 

Conservatório de Tatuí que informe quantos e quais estão atualmente ativos e quantos eram 

nos anos de 2021 e 2022, existe previsão para diminuição dos grupos musicais ou de redução 

de seus membros ou professores, e quanto às horas/aula vagas, seus professores recebem 

quando os alunos não comparecem. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 1628/2023 - Requer do 



Prefeito que informe sobre a possibilidade de contratar mais médicos e funcionários para a 

UPA, ou a reabertura do gripário para ajudar na demanda de atendimento da UPA. Autoria: 

DEBORA CAMARGO; 1629/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar a manutenção dos brinquedos das praças da cidade, pois todos estão quebrados. 

Autoria: DEBORA CAMARGO; 1630/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de colocar mais médicos pediatras no turno da noite e aos finais de semana na 

UPA. Autoria: DEBORA CAMARGO; 1631/2023 - Requer do Prefeito que informe quais 

providências estão sendo tomadas para diminuir o tempo de espera para atendimento na UPA. 

Autoria: DEBORA CAMARGO; 1632/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de asfaltar a Rua Maria Izabel Ferraz de Campos, no Jardim Gramado. Autoria: 

VALDIR DE PROENÇA; 1633/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade trocar 

as lâmpadas queimadas da Rua José Abílio de Sá, no Bairro Inocoop. Autoria: HIAGO DAROS; 

1634/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção 

asfaltica da Rua Benedito Moreira, no Jardim América. Autoria: HIAGO DAROS; 1635/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar braços e luminárias nos 

postes da Rua Dionísio de Campos Pedroso. Autoria: HIAGO DAROS; 1636/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de notificar o proprietário do terreno, localizado na 

Rua Pedra Ribeiro Abrame, para realizar a capinação e limpeza. Autoria: HIAGO DAROS; 

1637/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade colocar cascalho na Rua 

Antenor Antero de Almeida, no Bairro Vale dos Lagos. Autoria: HIAGO DAROS; 1638/2023 - 

Requer do Prefeito que informe quem são os membros do Conselho Municipal de Proteção e 

Defesa dos Animais - CMPDA. Autoria: GABRIELA XAVIER; 1639/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua José Oliviere, no 

Parque Santa Maria. Autoria: MAURICIO COUTO; 1640/2023 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua São Paulo, na Vila 

Primavera. Autoria: MAURICIO COUTO; 1641/2023 - Requer do Prefeito que solicite 

informações junto a SABESP para saber o motivo das constantes falta d’água no Bairro Jardins 

de Tatuí. Autoria: LEANDRO DE CAMARGO BARROS; 1642/2023 - Requer do Prefeito que 

informe, sobre a balança móvel para controle do peso de veículos de grande porte, onde se 

encontra a referida balança, que segundo o Ofício 56/DMU/2023, “estava sendo viabilizada a 

utilização do equipamento”, e porque isso ainda não ocorreu. Autoria: MARCIO DO SANTA 

RITA; 1643/2023 - Requer do Prefeito que informe porque os funcionários do Mercado 

Municipal estão usando coletes com o logotipo “FLSMIDTH”, se os funcionários são 

concursados da Prefeitura de Tatuí, porque os coletes exibem logotipo da empresa 

“FLSMIDTH” e quantos coletes foram comprados e o custo desses coletes Autoria: MARCIO DO 

SANTA RITA; 1644/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

manutenção da estrada que liga os Bairros Enxovia e Jurumirim. Autoria: MARCIO DO SANTA 

RITA; 1645/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas 

convencionais e as que estão queimadas, por lâmpadas de LED, do CDHU “Oswaldo Del Fiol”, 

ao lado do Jardim Santa Rita de Cássia. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 1646/2023 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de notificar o proprietário do terreno localizado 

na Rua Ana Dolores Ramos Chegan, para que realize a capinação e limpeza. Autoria: MARCIO 

DO SANTA RITA; 1647/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar 

placas de “PROIBIDO JOGAR LIXO” na área verde do Jardim Rosa Garcia II. Autoria: LEANDRO 

DE CAMARGO BARROS; 1648/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 



trocar as lâmpadas convencionais e as que estão queimadas, por lâmpadas de LED, da Rua 

Dionísio de Campos Pedroso, no Jardim Santa Rita de Cássia. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

1649/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção 

asfáltica da Rua Branca Laura de Oliveira Prestes. Autoria: LEANDRO DE CAMARGO BARROS; 

1650/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação 

tapa buracos na Rua Milton Campos Azevedo, no Jd Rosa Garcia. Autoria: LEANDRO DE 

CAMARGO BARROS; 1651/2023 – PREJUDICADO; 1652/2023 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua José Aguiar Fogaça, no Jd 

Rosa Garcia II. Autoria: LEANDRO DE CAMARGO BARROS; 1653/2023 - Requer do Prefeito que 

informe quantos pontos de ônibus já foram instalados, o local de cada ponto instalado e o 

valor que custou ao Município esses pontos que foram instalados até a presente data. Autoria: 

MARCIO DO SANTA RITA; 1654/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar uma operação tapa buracos na Rua Jorge Sallum, no Jd Rosa Garcia. Autoria: LEANDRO 

DE CAMARGO BARROS; 1655/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

colocar uma luminária no poste da Rua Prudente de Moraes, nº 570 e realizar a manutenção 

da luminária na Rua Prudente de Moraes, no Largo do Mercado, nº 38, pois a lâmpada fica 

piscando durante o dia e não acende durante à noite. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

1656/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação 

tapa buracos na Rua João Rodrigues Monteiro. Autoria: LEANDRO DE CAMARGO BARROS; 

1657/2023 - Requer do Prefeito que informe que tipo de problema ocorreu com o caminhão 

do guincho da Prefeitura, no Mercado Municipal, no dia 23/05/23, por qual motivo não tinha 

um agente de trânsito para auxiliar o tráfego de veículo no local, quantos funcionários estavam 

no local na data desse ocorrido e a qual secretaria os mesmos pertencem. Autoria: MARCIO 

DO SANTA RITA; 1658/2023 - Requerem do Prefeito que informe por qual motivo desde o 

início do ano letivo, o 2º ano D (período da tarde), da Escola Municipal Eugênio Santos vem 

sofrendo com falta de professora titular, por qual motivo a cada semana, uma substituta 

assume a turma, qual o prazo para regularização, visto que já estamos quase no meio do ano 

letivo, comprometendo assim o ensino dos alunos e se outras salas estão passando pelo 

mesmo problema. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO 

SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 1659/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Juvenal de Campos, no Jardim 

Modena. Autoria: RENAN CORTEZ; 1660/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a sinalização de solo, pintura da faixa de pedestre na Rua José Abílio 

de Sá. Autoria: RENAN CORTEZ; 1661/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Praça Anita Costa e a manutenção das 

calçadas. Autoria: MAURICIO COUTO; 1662/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Genoefa G Ostan, no Jardim 

América. Autoria: MAURICIO COUTO; 1663/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar uma operação tapa buracos ou o recapeamento da Rua Francisco L. 

de Paula. Autoria: MAURICIO COUTO; 1664/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua José Raimundo Cardoso. Autoria: 

MAURICIO COUTO; 1665/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar uma operação tapa buracos na Rua Francisco Antunes. Autoria: RENAN CORTEZ; 

1666/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação 

tapa buracos na Rua Paulo Pascale. Autoria: MAURICIO COUTO; 1667/2023 - Requer do 



Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua 

Arnulpho Rolf Stadler, no Jd Rosa Garcia I. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 1668/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de prover toda a zeladoria necessária no Jardim 

Rosa Garcia I e II. Autoria: LEANDRO DE CAMARGO BARROS; 1669/2023 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar a recuperação, manutenção e limpeza da Área de 

Lazer do Residencial Santa Cruz. Autoria: LEANDRO DE CAMARGO BARROS; 1670/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos 

na Rua Alameda Heitor Vila Lobos. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 1671/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção asfaltica e limpeza da Rua 

João Batista Plate. Autoria: RENAN CORTEZ; 1672/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Dr. Medardo da Costa Neves. 

Autoria: LEVI PINTO SOARES; 1673/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Dr. José Afonso Tricta. Autoria: 

LEVI PINTO SOARES; 1674/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar uma operação tapa buracos na Rua Dr. Roque Negrão Filho. Autoria: LEVI PINTO 

SOARES; 1675/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma 

operação tapa buracos na Rua Jorge Sallum. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 1676/2023 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua 

José Aguiar Fogaça, no Jd Rosa Garcia II. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 1677/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua 

Milton Campos Azevedo. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 1678/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Nestor Grazzia. 

Autoria: LEVI PINTO SOARES; 1679/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Prefeito Alberto dos Santos. 

Autoria: LEVI PINTO SOARES; 1680/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de construir uma canaleta na Rua Antônio Carlos Silva, esquina com a Rua 

Gustavo dos Santos Silveira, no Jardim Thomas Guedes. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

1681/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação 

tapa buracos na Rua Victor Alberto Genari. Autoria: RENAN CORTEZ; 1682/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de colocar fresa asfáltica nas ruas do Portal das 

Nogueiras. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1683/2023 - Requer do Prefeito que informe o 

número de luminárias trocadas, o custo com a substituição da iluminação para LED na Praça 

Cesário Mota (Praça do Junqueira) e a fonte do recurso. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

1684/2023 - Requer do Prefeito que informe o número de luminárias trocadas, o custo com a 

substituição da iluminação para LED na Praça Santa Cruz e a fonte do recurso. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 1685/2023 - Requer do Prefeito que informe de que maneira irá aplicar o 

recurso devolvido pela Câmara Municipal ao final do ano de 2022 com a indicação de ser 

utilizado na revitalização da Praça Santa Cruz e dentro de qual período. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 1686/2023 - Requer do Prefeito informações acerca do FUNDEB relativo ao 

ano de 2012 e que deveria ter sido pago no ano de 2013. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

1687/2023 - Requer do Prefeito que informe quando fará a limpeza da área verde aos fundos 

da Rua Mauro Miranda, no Bairro Nova Tatuí. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1688/2023 - 

Requer do Prefeito que informe a previsão para a instalação de iluminação LED nas ruas do 

Jardim Bela Vista. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1689/2023 - Requer do Prefeito que 

informe quando fará a manutenção dos brinquedos no parque situado na Avenida Cônego 



João Clímaco, ao lado da Câmara Municipal. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1690/2023 - 

Requer do Prefeito informações sobre os recapeamentos realizados no município nos últimos 

6 meses. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 1691/2023 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a capinação e limpeza do terreno público situado na Rua 

Saladino Simões de Almeida, Jardim Rosa Garcia I. Autoria: MAURICIO COUTO; 1692/2023 - 

Requerem do Prefeito, reiterando o requerimento 1201/2023, que preste informações a 

respeito da contratação de empresa de segurança não armada para as unidades educacionais 

da rede pública municipal de educação, conforme PL 26/2023, do Executivo, aprovado na 

Câmara Municipal. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, MARCIO DO 

SANTA RITA, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 1693/2023 - Requer do Prefeito que informe os 

valores totais recebidos a título de incentivo financeiro adicional de 2017 a 2023, quais as 

despesas realizadas utilizando os recursos do incentivo financeira adicional e por qual razão o 

Executivo ainda não elaborou Projeto de Lei para destinar o valor de incentivo financeiro 

adicional repassado anualmente pelo Fundo Nacional de Saúde diretamente aos Agentes 

Comunitários de Saúde. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1694/2023 - Requer do Prefeito que 

informe quais são os critérios estabelecidos para a escolha dos expositores da Feira do Doce, 

quem são os responsáveis pela seleção e de que forma é realizada a divulgação dos 

reprovados. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1695/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre 

quais são os critérios estabelecidos para alta dos pacientes em tratamento de TEA (Transtorno 

de Espectro Autista) atendidos pelo CIR. Autoria: EDUARDO SALLUM; 1696/2023 - Requer da 

Organização Social “Sustenidos” que informe de que forma foi realizada a avaliação das grades 

de horário dos professores, tanto de turmas, quanto de aula individuais, se haverá diminuição 

de oferta de aula, se existe previsão para diminuição de remuneração dos professores e se há 

possibilidade de abrir novos processos seletivos e/ou manter matrículas permanentes. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 1697/2023 - Requer da Secretaria de Cultura e Economia Criativa do 

Estado de São Paulo que informe de que forma foi realizada a avaliação das grades de horário 

dos professores, tanto de turmas, quanto de aula individuais, se haverá diminuição de oferta 

de aula, se existe previsão para diminuição de remuneração dos professores e se há 

possibilidade de abrir novos processos seletivos e/ou manter matrículas permanentes. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 1698/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

enviar o cronograma de limpeza e manutenção das ruas esburacadas da Vila Dr Laurindo. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 1699/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar a manutenção dos refletores da quadra do CEU das Artes. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 1700/2023 - Requer do Prefeito que informe quais os serviços oferecidos pelo Núcleo 

de Apoio ao tratamento de câncer, recentemente inaugurado, quantos funcionários foram 

contratados e quantos funcionários foram remanejados e quais são os locais de origem. 

Autoria: EDUARDO SALLUM; 1701/2023 - Requer do Prefeito que informe por qual razão o 

Executivo não consultou a comunidade do Mercado Municipal e o Conselho da Pessoa com 

Deficiência sobre a implantação da nova cobertura de ônibus, em razão da necessidade de 

adequação da calçada e instalação de rampas de acesso aos cadeirantes. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 1702/2023 - Requer do Prefeito que informe por qual razão a turma do 2º ano D, 

período da tarde, da Escola Municipal Eugênio Santos, está sem professor regular desde o 

início de 2023. Autoria: EDUARDO SALLUM. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Senhores 

vereadores, foi colocado, dado uma cópia de um ofício para cada um dos vereadores, eu peço 

que os senhores leiam o ofício e, depois da leitura dos Requerimentos, nós vamos ler o Ofício 



do Sindicato dos Servidores Municipais. [1º SEC.VER. RENAN CORTEZ]: MOÇÕES NºS 208, 216 

A 230/2023. 208/2023 - Aplausos e Congratulações ao Projeto MCE, representado pela 

idealizadora Joslaine A. da Silva Moura. Autoria: DEBORA CAMARGO; 216/2023 - Aplausos e 

Congratulações à Vanessa Machado, proprietária da clínica Beauty Clinic e Academy, também 

conhecida como Casa Rosa, em razão do notável trabalho de destaque realizado em nossa 

cidade. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 217/2023 - Aplausos e Congratulações à Clínica Lincoln 

em nome de seu proprietário Dr. Alexandre Salum Lincoln, extensivo a seus colaboradores. 

Autoria: PEPINHO; 218/2023 - Aplausos e Congratulações ao Secretário Municipal de 

Segurança e Mobilidade Urbana, Miguel Ângelo de Campos, que está inscrevendo o Município 

nos programas Federais para obter melhorias na Guarda Municipal. Autoria: LEANDRO DE 

CAMARGO BARROS; 219/2023 - Aplausos e Congratulações ao Prefeito Municipal Sr. Miguel 

Lopes Cardoso Junior pela celeridade com que Inscreveu o Município nos programas Federais 

para obter melhorias na Guarda Municipal. Autoria: LEANDRO DE CAMARGO BARROS; 

220/2023 - Aplausos e Congratulações ao GCM 2ª Classe Sr. Francisco Augusto Soares Correa 

que vem trabalhando na preparação de toda parte burocrática para a obtenção de recursos 

para a GCM. Autoria: LEANDRO DE CAMARGO BARROS; 221/2023 - Aplausos e Congratulações 

ao GCM 2ª Classe Sr. Cleuter Batista Leria que vem trabalhando na preparação de toda parte 

burocrática para a obtenção de recursos para a GCM. Autoria: LEANDRO DE CAMARGO 

BARROS; 222/2023 - Aplausos e Congratulações ao Comandante Vanderlei dos Passos que 

junto ao Cel. Miguel e ao Prefeito não mediu esforços para Inscrever o Município nos 

Programas Federais para melhorias na GCM. Autoria: LEANDRO DE CAMARGO BARROS; 

223/2023 - Aplausos e Congratulações ao Café Barão, em razão do notável trabalho de 

destaque realizado em nossa cidade. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 224/2023 - Aplausos e 

Congratulações à empresa Pomaroli Casa Limpa, na pessoa de Fernando Pomaroli de Oliveira, 

em razão do empreendedorismo e pela inauguração do espaço que ocorreu dia 20 de maio de 

2023. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA, HIAGO DAROS; 225/2023 - Aplausos e Congratulações à 

Equipe do Casamento Comunitário do FUSSTAT, representado pela sua Presidente e Primeira-

Dama Regiane Rosa. Autoria: DEBORA CAMARGO; 226/2023 - Aplausos e Congratulações à 

Ilma. Sra. Ana Maria Soares Nascimento, por seus relevantes serviços prestados no Lar São 

Vicente de Paulo em nossa cidade, por mais de 55 anos. Autoria: MAURICIO COUTO; 227/2023 

- Aplausos e Congratulações ao Lions Club de Tatuí, em razão do subsídio liberado junto aos 

Lions Clubs International Foundation no valor de aproximadamente R$ 300.000,00 a serem 

aplicados na compra de equipamentos para o Banco de Sangue Fortunato Minghini. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 228/2023 - Aplausos e Congratulações aos Organizadores do 

Evento “10º Corujão” da ETEC Sales Gomes de Tatuí, em nome de Rossana de Camargo Barros, 

Diretora, Beatriz Soares Amaro, Coordenadora Pedagógica, Renata de Fátima Nunes, 

Orientadora Educacional, Fernando de Jesus da Costa, Coordenador do Ensino Médio e Amauri 

Mendes de Brito, Prof. de Informática. Autoria: EDUARDO SALLUM; 229/2023 - Aplausos e 

Congratulações à Sônia Regina Rampim Florêncio, em razão de sua nomeação para o Conselho 

Nacional de Política Cultural, do Ministério da Cultura. Autoria: EDUARDO SALLUM; 230/2023 - 

Aplausos e Congratulações aos alunos, professores e funcionários que participaram do Evento 

“10º Corujão” da ETEC Sales Gomes de Tatuí. Autoria: EDUARDO SALLUM. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, nobre secretário Renan Cortez. Aos nobres vereadores e 

vereadoras que estão aqui presentes, vou ler o ofício antes da abertura das falas. “Ofício do 

Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de Tatuí e Região, data: 26 de maio de 2023. Para 



a Câmara Municipal Tatuí, senhor presidente Eduardo Sallum ((Leitura na íntegra)). Eu queria 

cumprimentar o Sindicato dos Servidores, em nome da sua presidente Cláudia Adum, da nossa 

companheira diretora Terezinha Quevedo, e cumprimentar os agentes comunitários de saúde 

e de endemias, que também estão aqui presentes. Então, senhores vereadores, trata-se de 

uma reivindicação do abono incentivo, que, por muitas pessoas, foi considerado, até 

erroneamente falar com esse termo, mas de décimo quarto. Mas a verdade é um abono que 

vem do Ministério da Saúde, e hoje a interpretação da lei, trata-se de que a prefeitura poderia 

ou não pagar; essa é a interpretação da prefeitura de Tatuí. E esses servidores públicos, 

trabalhadores que estão aqui, pelo que eu entendi, no ofício, senhora presidente, gostariam 

do apoio da Câmara Municipal para que, já que esse abono foi pago nos últimos 10 anos, que 

continuasse a ser pago nesse ano e nos anos subsequentes. Então o ofício está aqui, eu vou 

assinar o ofício, como presidente da câmara, em apoio ao sindicato dos servidores; vereador 

Marquinho disse que iria assinar também... e os vereadores que gostariam de assinar, se 

puderem se manifestar, porque daí eu peço para a secretaria passar. Nobre vereador 

Marquinho, vereador Fábio... Renan... Só um segundinho, gente, nós estamos aqui, eu acho 

que praticamente todos os vereadores estão se propondo a assinar, já assinaram o vereador 

Fábio, vereador Marquinho, eu, vereador Renan, vereador Márcio vai assinar, vereador João 

Éder, Maurício, Débora, Cíntia, vereador Pepinho... Eu acho que a reivindicação de vocês 

ganha um apoio importante e ganha apoio dos representantes do povo aqui da Câmara 

Municipal, para que faça uma reunião com a Prefeitura de Tatuí, a modo que a gente consiga 

que esse direito... porque não existe benefício de 10 anos; quando faz 10 anos que tem um 

recurso que é dado para os agentes, isso já se tornou direito, pelo menos moralmente. Então 

eu acho que, por isso, todos os vereadores vão também ter direito a fala na leitura dos 

Requerimentos, mas vão se posicionar também, aos que quiserem, obviamente, fica livre aos 

vereadores, mas o apoio, já estão com apoio de pelo menos a maioria da casa, que está 

assinando. Então isso é uma questão importante. Nós queremos todos também. Questão de 

ordem, vereador Marquinho. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Bom, gente, gostaria de 

agradecer a presença de todos, eu sou funcionário público também, estou sempre com o 

funcionalismo público, o que precisarem da gente, nós estamos à disposição. Quero 

parabenizar a Cláudia, presidente do sindicato, e o nosso presidente da câmara. E como líder 

de governo na câmara, eu peço para a base do prefeito que faça a assinatura junto, para a 

gente ganhar força em relação a esse Requerimento. Muito obrigado! [VER. MÁRCIO 

ANTÔNIO DE CAMARGO]: Boa noite, senhor presidente. Obrigado pela questão de ordem. Boa 

noite, nobres pares, público presente, principalmente o pessoal aí do agente comunitário de 

saúde, o pessoal de edemias também, agradecer também aí à presidente do sindicato. Mas, na 

minha opinião, com todo respeito aos nobres pares aqui e ao público presente, isso aqui não 

deveria nem estar acontecendo, o prefeito já deveria ter pago e pronto e acabou! Muito 

obrigado. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Márcio. Pela minha 

contagem aqui, os 17 vereadores dessa câmara, todo os vereadores dessa câmara assinaram o 

ofício. Vamos tirar uma cópia, presidenta Cláudia, vamos tirar uma cópia para que seja oficiada 

a prefeitura, a pedido de uma reunião. Vamos para as falas dos senhores vereadores, sobre 

Requerimentos. Nós temos um minuto de abertura de inscrição de fala, começando a partir da 

agora. Doze vereadores se inscreveram. Quatro minutos para cada vereador. O primeiro a 

fazer o uso da palavra é esse que vos fala, e passo a presidência para o vice-presidente 

Marquinho de Abreu. [PRES. VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Com a palavra, o vereador 



Eduardo Sallum. [VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Senhor presidente em exercício, vereador 

Marquinho, público aqui presente, quem nos assiste, servidores municipais que estão aqui 

conosco, nossa presidenta do sindicato Cláudia, nossa diretora Terezinha. Eu venho para 

comentar alguns Requerimentos, rapidamente fazer um anúncio que nós conseguimos... foi 

anunciado, no dia de hoje, o recurso caiu na conta, R$ 100 mil reais para custeio da APAE de 

Tatuí, que está passando uma necessidade muito grande. Nós conseguimos R$ 100 mil reais de 

emenda parlamentar da deputada estadual Professora Bebel, pra fazer com que a APAE... é 

um recurso livre, para que a APAE consiga devidamente manter suas contas. Eu não podia 

deixar de falar aqui, senhor vice-presidente Marquinho, sobre meu Requerimento nº 1693, 

sobre os agentes de saúde em geral. A Lei nº 11.350/2006, no seu Art. 9º “d”, cria um 

incentivo financeiro para fortalecimento de políticas destinadas a atuação de agentes 

comunitários de saúde e de combate a endemias. E, a partir disso, um incentivo adicional, 

recebido pelo Ministério da Saúde, aos agentes me trabalho em campo, é dado um salário a 

mais no final do ano para esses trabalhadores. Nós estamos reivindicando, senhor vice-

presidente, líder do governo, estamos reivindicando, porque o senhor é trabalhador da saúde 

e sabe melhor que eu, o vereador Maurício também, vereador Fábio, da saúde do município, e 

a gente sabe que os agentes comunitários e os agentes de endemias talvez seja uma das 

categorias, setores dentro da saúde da maior importância. Todos são muito importantes, mas 

a importância deles é crucial por algumas razões: eles estão lidando diretamente com o povo. 

Quando a gente fala da gente desafogar, por exemplo, a UPA, a gente desafoga com a saúde 

básica funcionando. E quem está na Linha de Frente são esses agentes. É a mesma coisa de 

uma cidade que foi assolada pela dengue, uma cidade que bateu recorde, no estado de São 

Paulo, de casos de dengue, como aconteceu, se eu não me engano, a dois anos atrás. Os 

agentes de endemias foram fundamentais para a gente fazer um combate e para que Tatuí, 

hoje, não tivesse a quantidade de casos que teve no passado. E a gente sabe que, cada dia que 

passa, eles são mais fundamentais. Se nós tivermos uma leva de pessoas infectadas com a 

dengue, vereador Pepinho, se essas pessoas são infectadas pela segunda vez, a tendência de 

ser hemorrágica, que é muito mais grave, é muito maior. E daí esses trabalhadores são 

fundamentais, são fundamentais porque tratam diretamente com o povo. E daí, senhores, eu 

sei que a prefeitura interpreta a lei, o direito não é uma ciência exata, é uma ciência humana... 

só que você pode interpretar a lei contra o trabalhador ou a favor do trabalhador. E eu 

gostaria que, por todo esse histórico, pela necessidade que nós temos de valorizar esses 

trabalhadores, que a prefeitura passasse a interpretar a lei a favor do trabalhador. E daí a 

maior angústia, senhor vice-presidente, desses trabalhadores, é não ter resposta. Então nós 

pedimos ao prefeito de Tatuí, com a maior cordialidade, esses trabalhadores estão pedindo, o 

sindicato está pedindo, queremos uma resposta para a gente não ficar nesse limbo, porque já 

era para ter sido pago a pelo menos cinco meses atrás. Então nós pedimos a cordialidade, se a 

prefeitura não vai pagar, acho que o sindicato vai entrar na justiça e com todo direito. E eu 

quero dizer uma coisa ao senhor prefeito, dê resposta aos trabalhadores, pelo menos uma 

resposta esses trabalhadores merecem. Na minha opinião, na hora de interpretar a lei, vamos 

interpretar a lei pelo trabalhador. Obrigado, senhor vice-presidente. [PRES. VER. ANTÔNIO 

MARCOS DE ABREU]: Obrigado, vereador Eduardo Sallum. Com a palavra, vereadora Débora 

Camargo. [VER. DEBORA CAMARGO]: Boa noite, presidente, boa noite, nobres pares, público 

presente, Cláudia, a Terezinha, as agentes da endemia, conte com o apoio dessa casa de leis! 

Eu acho que com o apoio de todos nós aqui, das agentes comunitárias, da saúde... a Marli, que 



está ali também que eu conheço, mais algumas pessoas... Isso, foram sim visitar meu pai! Bom, 

eu vou falar agora de um Requerimento que eu fiz, o nº 1629. Eu quero começar dizendo das 

coisas que já aconteceram na nossa saúde. Elogiar o nosso prefeito, Professor Miguel, pela 

Casa do Câncer em Jaú, pela Central de Imagem que ele fez aqui na Santa Casa, pela Casa de 

Apoio ao câncer aqui também, mas eu também fiz um Requerimento aqui pedindo um apoio a 

UPA, o qual eu tenho recebido constantemente ligações de pessoas que estão há um bom 

tempo lá na UPA esperando, crianças. Sabemos que, no inverno, a gripe aumenta, as doenças 

vêm com mais força. Então, do mesmo jeito que o prefeito tem demostrado tão humano na 

área da saúde, que ele dê uma cobrada a quem está responsável pela UPA, que dê uma 

atenção básica maior para a UPA. Precisa de pediatra nos finais de semana, e tudo isso pode 

ser resolvido, mas pediatra, as atendentes ali ficam um pouco sufocadas. Também reforço a 

importância de médicos na UBS. Então eu tenho certeza que o nosso prefeito vai ver com 

muito carinho esse Requerimento que eu fiz, tá bom? Uma boa noite a todos. [PRES. VER. 

ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereadora Débora Camargo. Com a palavra, 

vereador Levi Soares. Declinou. Com a palavra, Vereador Valdir de Proença. [VER. VALDIR DE 

PROENÇA]: Boa noite, senhor presidente, nobres pares, público presente. Venho nessa tribuna 

hoje falar sobre a Moção de Aplausos nº 216/2023: “Na forma regimental, digne-se de aprovar 

e encaminhar a presente MOÇÃO DE APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES à Vanessa Machado, 

proprietária da clínica Beauty Clinic e Academy, também conhecida como Casa Rosa, em razão 

do notável trabalho de destaque realizado em nossa cidade. JUSTIFICATIVA: Justifica-se esta 

homenagem pelo brilhante e ótimo trabalho de destaque da proprietária Vanessa Machado, 

na Casa Rosa, localizada à Rua Dr. Prudente de Moraes, nº 1295 no Centro de Tatuí. Vanessa 

Machado atua na área desde 2010 como designer de sobrancelhas, estética facial e corporal e 

como micropigmentadora de sobrancelha e lábios desde 2018. Vanessa também é 

embaixadora da marca de pigmentos Expressive Kollors e ministra curso profissionalizante de 

designer de sobrancelhas. Aproveitamos a oportunidade para congratular todos seus 

colaboradores, que contribuem de forma essencial para o seu sucesso. Desejamos que, com o 

brilhantismo de sempre, suas obras sejam infinitamente maiores e bem sucedidas. Diante 

deste cenário, não poderíamos deixar de render nossas homenagens. Senhor presidente, será 

que poderíamos quebrar o protocolo e tirar uma foto antes do final da sessão? [PRES. VER. 

ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Com certeza. Paralisa um pouquinho pra gente tirar uma foto. 

Rapidinho, vamos paralisar a sessão para tirar a foto, e vamos chamar os agentes 

comunitários. Vamos chamar o vereador Eduardo Sallum também para poder tirar a foto. Pela 

ordem, vereador Márcio. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Obrigado pela ordem, 

senhor presidente. Gostaria também de deixar uma colocação: aqueles também que queiram 

tirar a foto, deixar bem claro, senhor presidente, que queira tirar a foto, como o senhor cedeu 

o espaço e o tempo também para que os agentes de endemias, agente comunitário de saúde, 

e aqueles que não queiram também, fique à vontade, fica ao critério de cada um. Ninguém é 

obrigado, não, viu, pessoal? [PRES. VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, gente, nós 

precisamos continuar a sessão agora. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado a 

todos os trabalhadores, às trabalhadoras da saúde que estão participando dessa sessão. Agora 

devo chamar para fazer o uso da Tribuna o vereador Eduardinho. [VER. JOSE EDUARDO 

MORAES PERBELINI]: Senhor presidente, nobres pares, público presente, nosso grande amigo 

Zunqueite, funcionários dessa casa, guarda civil. Eu venho explicar a todos que eu assinei 

também o ofício aos agentes de endemias e agentes comunitários por entender que vocês 



merecem. Minha filha também trabalha na saúde, trabalha na UBS do Santa Rita de Boituva, 

eu sei o quanto vocês têm dado o melhor pela população; parabéns pelo ofício! Eu venho falar 

sobre a Indicação nº 516, do vereador Hiago Daros, que indica a necessidade de passar a patrol 

e aplicar cascalho na estrada do bairro Queimador. O nosso ex-vereador e secretário JJ 

assumiu a pasta no dia 8 e, no dia 17 de maio, os ônibus que circulavam saindo do Mercado 

Municipal, Bairro do Queimador, do Campinho, dos Palanques, Jardim Gramado e retornando 

até o Mercadão, eles voltaram a circular segunda, quarta e sexta-feira; às 7h40 sai do mercado 

e vai sentido ao Queimador, Campinho e Palanque e retorna às 14h40. Isso aconteceu já foi 

devido à atenção que o secretário JJ deu nas estradas rurais. Eu acredito, vereador Hiago, que 

o senhor vai ter sucesso na sua Indicação, porque é um lugar que circula o circular, circula 

pessoas que trazem leite na cidade, pessoas que trazem verduras, que necessitam da estrada... 

mas vale lembrar que o ônibus escolar também passa por lá. Então eu faço quórum à sua 

Indicação e acredito que, da mesma forma que o JJ tem-se empenhado em mostrar serviço ao 

município, ele irá atender mais esse Requerimento. Boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Eduardinho. Com a palavra, vereador Maurício Couto 

Enfermeiro. [VER. MAURÍCIO COUTO]: Boa noite a todos, todos os vereadores, presidente, 

todos que estão aqui na casa, todos que estão nos acompanhando. Parabéns aí pela iniciativa 

do sindicato e juntamente com os trabalhadores agentes de endemias e agentes comunitários 

da saúde, parabéns, estamos juntos aí, vamos sim cobrar! Minha Moção nº 226/2023 é para 

uma pessoa muito especial, uma pessoa que se dedicou, que construiu, junto com seu 

trabalho, muitas histórias; eu falo da senhora Ana Maria Soares Nascimento. Ela é uma 

prestadora de serviço no Lar São Vicente de Paulo. E eu já trabalhei também no lar lá, e a dona 

Ana, você percebe que, nesse decorrer, que são 55 anos prestados de trabalho na mesma 

instituição, é uma vida inteira de compromisso, de amor, ela trabalhando lá, cuidando, ela viu 

o desenvolvimento do lar. Muitas vidas passaram por lá, e ela continua firme, trabalhando... é 

a vida dela. Então assim, essa é uma simples homenagem para uma guerreira, porque todos os 

dias ela saiu da casa dela para ir trabalhar e se dedicar o tempo da vida dela em prol também 

dos internos lá. Então aqui vai essa simples homenagem para a dona Ana, a prestadora, 

trabalhadora do Lar São Vicente. Eu gostaria que todos pudessem deixar registrado aqui 

também uma salva de palmas para ela, são 55 anos de trabalho, de dedicação, respeito à 

instituição onde ela está! Deus te abençoe, dona Ana, Deus abençoe a todos também! [PRES. 

VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Maurício. Com a palavra, vereador 

Leandro Magrão. [VER. LEANDRO DE CAMARGO BARROS]: Boa noite a todos. Senhor 

presidente, membros da mesa, nobres pares, público presente, quem nos acompanha pela 

internet, boa noite, Deus abençoe! Primeiramente quero parabenizar o que vocês estão 

fazendo aqui hoje, porque é só assim que nós, funcionários públicos, vencemos, quando a 

gente se une e mostra a força. Parabéns! Parabéns! Podem contar com essa casa, pode ter 

certeza disso. Quero falar sobre alguns Requerimentos, algumas Indicações que eu fiz durante 

a semana passada e essa semana, sobre o Requerimento nº 1531, pedindo para que o 

secretário de obras, o nosso ex-vereador JJ, ele desse uma atenção especial no Rosa Garcia 1, 

uma rua totalmente intransitável. É uma senhora, uma moça, uma mulher que tem um filho 

portador de deficiência, uma complicação grande, e não conseguia tirar o carro da casa dela. 

Ela tem que andar 50 metros, o carro ficava no vizinho, para ela sair de noite ou sair para levar 

nas terapias. E hoje a rua está sendo totalmente feita. JJ, parabéns, que Deus abençoe muito o 

que você está fazendo, Deus abençoe e multiplique muito o que você fez por ela! Muito 



obrigado! Quero agradecer também ao secretário Patrício, que está fazendo uma recuperação 

na área de lazer no Residencial Santa Cruz. E quero falar sobre uma Moção de Aplauso, sobre 

quatro Moções, cinco Moções, na verdade, para a mesma entidade, que é a guarda civil 

municipal. Há semana passada, nós estivemos aqui, o presidente fez um Requerimento a 

respeito da guarda civil municipal, Requerimento nº 1591, pedindo algumas explicações sobre 

se a guarda civil tinha, se o município tinha se inscrito em um programa para receber a verba 

federal para melhorar a segurança da nossa cidade nas escolas. E eu fiz uma Moção, cinco 

Moções para o prefeito, para o secretário Miguel, para o comandante Passos e para dois 

guardas municipais, o Leria, GCM da segunda classe Leira e o GCM Augusto, que ficaram horas 

até depois do expediente para conseguir finalizar e inscrever a cidade nesses três projetos, 

nesses três convênios. Se tudo der certo, e se Deus quiser, vai dar, Tatuí vai receber quase 

quatro milhões de convênios para melhoria da segurança pública do nosso município. É mais 

segurança para os seus filhos, para os seus netos, para todas as crianças. Muito obrigado, boa 

noite, que Deus abençoe a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador 

Leandro. Com a palavra, vereador João Éder. [VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Boa noite, 

senhor presidente, boa noite aos vereadores, vereadoras, ao público presente, aos 

funcionários municipais. Inicialmente quero tratar aqui da Moção de Aplausos que nós fizemos 

destinado ao Lions Clube de Tatuí, aqui representado pelo Mário, pelo Adalto. O Lions é um 

clube de serviço que tem se destacado na nossa cidade em diversas ações sociais e, mais 

recentemente, até por isso a Moção que nós fizemos, o Lions conseguiu intermediar junto ao 

Lions, à fundação Lions Internacional, um recurso de R$ 300 mil para ser feito a compra de 

equipamentos para melhorar as condições ali do Banco de Sangue Fortunado Minguini. Então 

Mário, Adalto, leve os nossos cumprimentos a essa iniciativa do Lions e o nosso agradecimento 

por tudo que vocês têm feito por Tatuí. Nós fizemos nesta noite um Requerimento tratando da 

Praça Santa Cruz, houve recentemente a substituição da iluminação para a iluminação LED, já é 

um avanço, porém a Praça Santa Cruz merece ainda mais, merece uma atenção maior. No ano 

passado, nós optamos por não fazer a nomeação de um assessor do qual teria direito para que 

esse recurso fosse economizado e devolvido à prefeitura e a prefeitura investisse na melhoria 

da Praça Santa Cruz. Nós estamos questionando a prefeitura nesse momento sobre o que será 

de fato feito com esse recurso, dentro de qual período, porque, repito, é uma praça muito 

tradicional da nossa cidade que merece essa atenção. Fizemos também um Requerimento 

junto, assinado com o vereador Maurício, vereador Márcio, Pepinho e também a vereadora 

Cíntia, tratando da questão da segurança nas escolas. Nós aprovamos nessa casa, no dia 10 de 

abril, em caráter de urgência, um projeto para permitir que fossem alocados seguranças nas 

escolas, isso para proteger as crianças e toda a comunidade escolar. No dia 19 de abril, houve 

um aditivo feito ao contrato administrativo vigente com a empresa até então, e nós fizemos 

um Requerimento no dia 24 de abril, aprovado nessa casa, com diversas perguntas, 

principalmente quem são os profissionais contratados, se esses profissionais têm condições 

técnicas, morais de estarem cuidando de crianças. Também se todas as escolas do município 

hoje estão contempladas com seguranças. Inclusive, vereador Márcio, nós tivemos algumas 

escolas fazendo a fiscalização em relação a isso ainda no final do mês de abril. E nós tivemos a 

resposta da prefeitura de que todas as 14 perguntas que fizemos estavam prejudicadas, 

porque não havia a contratação da empresa, que causou uma certa dúvida em relação a nós e, 

por isso, nós estamos retornando esse Requerimento. Porque o aditivo foi feito no dia 19 de 

abril, a resposta foi dada dia 10 de maio e que não teria contratação da empresa. E nós 



queremos saber de fato quem são as pessoas e se essas pessoas têm condições de estar 

atendendo as crianças e se todas as escolas estão sendo atendidas. Então nós estamos 

repetindo esse Requerimento para que a gente consiga ter as informações necessárias e 

também para levar esclarecimento aos pais de alunos que estão na rede municipal de ensino. 

E também aqui quero manifestar nosso apoio aos agentes de endemias, aos agentes 

comunitários de saúde; fizemos também, junto ao vereador Márcio, vereador Levi, vereador 

Pepinho, Maurício e Cíntia, vários Requerimentos, desde o mês de março, tratando desse 

assunto, e aqui nós queremos deixar registrado mais uma vez o nosso apoio em relação à 

causa de vocês, legítima e que a gente espera que tenha êxito, sucesso e que essa casa seja 

ouvida através da voz de vocês. Obrigado, boa noite a todos. [PRES. VER. RENAN CORTEZ]: 

Obrigado, vereador João Éder. Com a palavra, vereador Márcio do Santa Rita. [VER. MARCIO 

ANTONIO DE CAMARGO]: Boa noite, senhor presidente em exercício, nobres pares, público 

presente. Quero aqui fazer meus cumprimentos aqui também ao senhor Mário, senhor Adalto 

do Lions, sejam sempre bem-vindos a essa casa de leis e têm todo o nosso apoio aqui também; 

faço também das palavras do João Éder as minhas palavras aqui também referente ao Lions. 

Eu gostaria também de agradecer a presença de cada um de vocês, dos agentes comunitários 

de saúde, os agentes de endemias, e dizer também que, desde março, eu aqui que vos fala, o 

nobre vereador João Éder, Maurício, Cíntia Yamamoto, Pepinho e Levi Soares, nós estamos 

questionando referente a esse abono de vocês. Eu acredito que isso, o poder público já 

deveria ter feito... desculpa da minha expressão e da minha colocação e de ser verdadeiro, me 

cheira muito a politicagem isso, desculpa da minha sinceridade... Então é um questionamento 

que pode dizer que tem todo nosso apoio, porque também conheço o trabalho de vocês, o 

que vocês têm feito e o que vocês também têm enfrentado infelizmente aí desses anos que 

passou, todo mundo da saúde, principalmente, sofreu muito. Então tem todo o nosso apoio 

aqui. E eu gostaria de falar de um Requerimento de minha autoria, nº 1642, referente que eu 

já fiz vários questionamentos também ao senhor Prefeito Municipal para que informe a esta 

Casa Legislativa, em caráter de Reiteração ao Requerimento 482/2023, sobre a balança móvel 

para controle do peso de veículos de grande porte que trafegam na Avenida Teófilo Andrade 

de Gama e demais vias do município: onde se encontra a referida balança, que, segundo o 

Ofício 56/DMU/2023, de 22/03/23, “estava sendo viabilizada a utilização do equipamento “, e 

por que isso ainda não ocorreu? Todos os dias os caminhões trafegam nas vias arteriais do 

município com excesso de peso, derrubando terras nas vias públicas, colocando em risco de 

danos materiais e a vida principalmente de motociclistas que trafegam nas vias do município. E 

o senhor prefeito, eu fiz um ofício assinado por todos os nobres pares aqui desta casa e 

entreguei em mãos, ele assinou e ele se comprometeu que iria colocar essa balança e, até 

agora, o presente momento, não foi instalado essa balança. Essa balança não é para o 

vereador Márcio do Santa Rita, essa balança é para proteger as pessoas que trafegam nas vias 

públicas do nosso município e principalmente para esses caminhoneiros também que anda 

pilotando esses caminhões com excesso de peso. Então peço encarecidamente ao senhor 

prefeito que atenda, não é um pedido desse vereador, as demandas do município, que 

inclusive essa balança vai trazer um grande ganho, não vai precisar ficar gastando aí de 

operação tapa-buraco, tampando buraco. Porque o que destrói a via pública não é carro de 

pequeno porte, infelizmente é essa quantidade de caminhão que anda e trafegam pelo 

município com excesso de peso. Aí vem o gasto, daí tem que tirar dinheiro dos cofres público 

para poder tampar buraco, tem que fazer empréstimo para tampar buraco! Porque não foi só 



a chuva aqui também que abriu esses buracos que vão ser tampado com os R$ 30 milhões que 

foi emprestado, não! Não foi só a chuva, não, porque já tinha também buraco anteriormente, 

antes da chuva. Eu posso dizer bem claro, com tom muito bem alto para todo mundo ouvir, eu 

votei contra esse empréstimo, porque não sou a favor de empréstimo nenhum. Então é uma 

colocação desse vereador, e gostaria de deixar bem claro que estou aqui apoiando a nossa 

sociedade e principalmente vocês, agente comunitário de saúde. E sejam sempre bem-vindos 

a essa casa de leis, muito obrigado! [PRES. VER. RENAN CORTEZ]: Com a palavra, vereador 

Hiado Daros. [VER. HIAGO DAROS]: Boa noite, presidente em exercício, carinhosamente 

chamado como Renanzinho, vereadores, público presente, sejam muito bem-vindos a essa 

casa de lei. Gostaria de deixar meu expresso apoio a causa de vocês, à Cláudia, junto com a 

Terezinha, são pessoas que eu admiro e muito pela luta, pela batalha, pelo espírito da mulher 

guerreira, e eu sempre vou ser a favor de aumento para salários, tanto para funcionários 

públicos, como para empresa privada, a nossa economia precisa girar. Quero também fazer 

menção e lembrar, Fábio Villa Nova, vereador que compõe aqui a nossa casa de lei, que o 

prefeito Professor Miguel foi o prefeito que maior deu aumento para todos os funcionários 

públicos de Tatuí. Então eu quero pedir o apoio de todos os vereadores para nós conversarmos 

com o prefeito para que conceda mais esse pedido para vocês. Eu tenho certeza que ele vai 

sentar, vai ouvir, vai dialogar e, se Deus quiser, nós vamos chegar em uma conclusão positiva 

para vocês. Se Deus quiser! Nós vamos trabalhar para isso, nós vamos apoiar. Também quero 

aqui expressar a minha gratidão ao secretário de obras João JJ, que está ali atrás, que assumiu 

a secretaria em pouco tempo, pegou uma cidade que infelizmente sofreu por causa das fortes 

chuvas, além das fortes chuvas, como foi mencionado na fala anterior, a nossa cidade tem um 

asfalto casca de ovo; muitas obras eleitoreiras, um asfalto de mais de 15 anos de uso. Então as 

normas do nosso país, o asfalto tem que ter seis centímetros e, infelizmente, os asfaltos na 

nossa cidade têm um centímetro. Você pode passar até com bicicleta, dependendo de quantas 

vezes você passar, se chover, vai abrir o buraco. Então parabéns, secretário JJ, pelo trabalho 

que o senhor está exercendo à frente dessa pasta, eu sei que é difícil o trabalho que o senhor 

pegou, mas o senhor está dando conta desse trabalho. Também quero fazer menção ao 

secretário Patrício, estive acompanhando, viu, Marquinho, líder do prefeito, estive 

acompanhando ali na Mário Coscia a obra que está sendo realizada, que inclusive a nossa 

vereadora Débora Camargo foi atrás de uma emenda parlamentar e conseguiu uma verba de 

R$ 180 mil, que está sendo usada para fazer todo o calçamento, iluminação em LED. Para 

finalizar aqui, eu gostaria de parabenizar pelas atitudes que estão sendo realizadas pela 

Secretaria da Cultura, Lazer e Juventude, que aconteceu ali no último sábado, creio que o 

nobre vereador presidente dessa casa Eduardo Sallum acompanhou uma integração com as 

crianças da nossa cidade. E nós precisamos trazer a cultura para dentro da nossa cidade, nós 

somos reconhecidos como a capital da música e, graças a Deus, hoje o músico está sendo 

valorizado, música na praça, tem um programa happy hour, nós estamos valorizando o que é 

da nossa casa. Nós temos... antigamente nós exportávamos muitos músicos para fora, e eu 

pediria só a gentileza, presidente, vamos tentar fazer essa cultura reinar no nosso meio, que a 

música, nós sabemos como ela quebra as barreiras. Fica aqui o meu agradecimento, parabéns 

pela luta de vocês, conte com o apoio desse vereador, eu tenho certeza com o apoio de todos 

os vereadores. Deus abençoe. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador 

Hiago. O senhor tem total razão nas suas palavras, nós temos que reter os músicos, os artistas 

que Tatuí produz. Esta casa de leis, depois de muita luta, na última lei orçamentária, aprovou 



R$ 900 mil reais para fomento. E o fomento é a principal política pública para os trabalhadores 

da cultura, porque o recurso vai direto para o CPF desses trabalhadores. O recurso indo direto, 

a cada dois ou três mil que vai de recurso direto, ele joga na economia da cidade 15, 20 mil 

reais, por causa de trazer pessoas para a cidade para gastar no comércio, para gastar nos 

restaurantes, nas lojas da cidade. Então isso, eu acho que é fundamental, as pessoas 

conhecem Tatuí como capital da música, vêm para Tatuí e, às vezes, se decepcionam, porque 

entendem que Tatuí teria música em todos os lugares, nas praças, nas ruas. O fomento é o 

início do trabalho para que isso seja possível, o fomento direto para esses trabalhadores da 

cultura. Então o senhor tem total razão, vereador, nas colocações do senhor. Também quero 

cumprimentar aqui o vereador licenciado dessa casa, nosso secretário João JJ, nosso 

companheiro João, seja bem-vindo a esta casa de leis. Com a palavra, vereador Marquinho de 

Abreu. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Senhor presidente, membros da mesa, nobres 

vereadores aqui presentes, senhoras e senhores, uma boa noite a todos. Quero cumprimentar 

a todos também que estão nos assistindo pelo canal do YouTube e pela nossa TV Câmara. 

Senhor presidente, primeiramente eu gostaria de parabenizar o trabalho dos agentes 

comunitários de saúde aqui no nosso município, um trabalho valoroso, um trabalho que os 

agentes estão na linha de frente da nossa saúde, é muito importante, e conte com o nosso 

apoio. A gente fica muito feliz por vocês estarem aqui presentes, pode contar junto conosco. E 

também, senhor presidente, eu vim falar sobre o Requerimento do Conservatório Dramático 

que eu fiz, porque a gente está vendo acontecer muitas coisas lá dentro do conservatório, e a 

gente fica muito triste. Então eu fiz um Requerimento para a senhora Alessandra Costa, 

gestora do Conservatório Dramático, para aquela responda com relação aos grupos musicais, 

quantos e quais estão atualmente ativos e quantos eram nos anos de 2022 e 2021. Fiz também 

se existe previsão para diminuição dos grupos musicais ou redução de seus membros ou 

professores. E fiz também quantas horas-aulas vagas seus professores recebem quando os 

alunos não comparecem e como funciona esse procedimento. Nós vamos aguardar essas 

respostas para a gente tomar as devidas providências. E em relação também ao Requerimento 

nº 1642, em relação à balança, eu estive na prefeitura hoje, conversei com o secretário do 

governo Júnior Vaz e ele disse que o veículo... eles estão adaptando o veículo próprio e 

também fazendo a capacitação dos agentes para trabalhar na balança. Em relação ao nº 1643, 

em relação aos funcionários do mercado usando o colete, eu gostaria de dizer a todos que foi 

ganho esses coletes, mas a prefeitura também já está providenciando o uniforme para o 

pessoal que trabalha no mercado. E também foi feito um Requerimento sobre a falta de 

professores na escola Jean Santos. Eu gostaria de dizer que foi resolvido já na sexta-feira, que 

tinha uma professora que era efetiva e ela pediu afastamento, licença-prêmio, e entrou uma 

substitutiva. Essa professora entrou também com o atestado médico e se afastou. Então agora 

foi colocado outra professora no local. E também em relação ao Requerimento nº 1692, que é 

a contratação da empresa de segurança armada, a prefeitura chamou os seguranças que 

tinham um termo aditivo já na prefeitura, um contrato, e também abriu o processo licitatório e 

já ganhou uma empresa para trabalhar nas escolas para fazer a segurança dos alunos. Aparte, 

vereador Renan. [VER. RENAN CORTEZ]: Obrigado pelo aparte, vereador Marquinho. Gostaria 

também de cumprimentar a todos que estão aqui no plenário, o sindicato, na pessoa da 

presidente Cláudia. Não poderia também deixar aqui um parecer aos colaboradores dessa 

pasta, algumas questões foram discutidas desde o início do ano, algo talvez até mais técnico... 

nós sabemos ou então entendemos, até o presente momento, que esse abono, como é 



tratado, assim como vereador Sallum testificou, às vezes até erroneamente como décimo 

quarto, ele é oriundo de um repasse atrasado que o governo federal faz durante o ano, pelo 

menos salvo engano pelas tratativas e as perguntas que nós fazemos aí nos bastidores, é a 

informação que eu tenho tido, que, no décimo terceiro, quando a prefeitura faz o pagamento 

do décimo terceiro de todo o funcionalismo público, esse dinheiro, que seria o décimo terceiro 

repassado pelo Governo Federal, não viria na mesma data. Então a prefeitura, a favor desses 

colaboradores, antecipa esse valor, o que gera esse saldo que há anos vem sendo repassado 

como bonificação. Então... essa é a fala que nós temos hoje, porque nós fomos procurar o 

entendimento disso. E quando nós vamos perguntar, nós temos algumas respostas. E salvo 

engano, ele está também nesse momento a procuradoria do município, o qual precisa ter um 

desfecho. E acredito que é interesse de todos que esse assunto tenha por fim e acho que 

também é de interesse de todos que há benefício do servidor. Eu gostaria muito, 

particularmente, que tivesse esse desfecho, se não justificado, e se também tiver um desfecho 

favorável, que é o que todos gostariam que acontecesse, também que esse assunto não fosse 

repetido no ano que vem, e que, em vias legais, a gente pudesse também já deixar ser, sim, 

pela procuradoria e pela prefeitura, também nós já deixarmos formalizados para que todo ano 

não seja recorrente essa discussão, se por bem ou por mal, se quer ou não quer, e se sim, por 

vias legais, se não, justificado e, se sim, também formalizado legalmente. Obrigado, senhor 

presidente. Obrigado, vereador Marquinho. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, 

vereador Renan, vereador Marquinho. Com a palavra, Cíntia Yamamoto. [VER. CINTIA 

YAMAMOTO]: Boa noite a todos. Eu gostaria de falar sobre dois assuntos; o primeiro era por 

qual motivo, desde o ano letivo, o 2ºD da escola Eugênio Santos vinha sofrendo com a falta de 

professora. O líder do prefeito aqui respondeu, mas até hoje não tinha sido resolvido. Então a 

gente espera que... Começou hoje, é que o senhor falou que era na sexta, mas então até hoje 

não tinha sido resolvido. Então a gente pergunta, porque os pais estavam muitos preocupados 

com o ensino, porque cada semana era uma professora substituta diferente. Então eles 

estavam muito preocupados com o ensino das crianças, até porque a gente já está na metade 

do ano letivo, teve que passar aí cinco meses para que isso fosse resolvido. O próximo, eu 

queria deixar o meu apoio aos agentes comunitários de saúde e de endemias, nós fizemos 

diversos Requerimentos, eu, João Éder, o Pepinho, Márcio do Santa Rita e o Maurício Couto, e 

a gente está pedindo novamente ao prefeito uma atenção para pagar o que é de direito deles; 

a gente não está pedindo nada além disso, é uma verba do governo federal e que é de direito 

deles. O Renan tinha comentado sobre o procurador, nós recebemos um parecer do 

procurador da prefeitura, Renan, que foi muito mal-educado, muito mal-educado, 

praticamente questionando por que a gente estava solicitando um parecer do procurador, que 

não cabia nem a nós vereadores... E a conclusão dele foi que o parecer era inconclusivo. Então 

também aqui eu não sei se a mando do prefeito ou não, a pedido do prefeito ou não, teve 

audiência pública da saúde, na qual a secretária falou, falou e também não falou nada. Então a 

gente pede aqui uma atenção para os agentes; a gente não está pedindo nada demais, a gente 

só está pedindo o que é de direito deles e que faça esse repasse que há 10 anos é feito. Muito 

obrigada a todos. [VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Obrigado pelo aparte, vereadora. Em 

relação a essa situação ainda dos agentes, o último Requerimento que nós fizemos ainda teve 

como resposta de que estaria em avaliação jurídica, com data do dia 8 de maio. Só para 

esclarecer também ao vereador Marquinho, que comentou em relação à questão da segurança 

armada, talvez eu não tenha sido tão assertivo assim na minha explicação, na verdade, nós não 



questionamos a existência da empresa ou não, até porque nós fomos até algumas unidades de 

educação e encontramos alguns profissionais atuando. O que causou estranheza em nós foi 

porque nós fizemos um Requerimento aprovado no dia 24 de maio, que a resposta foi 

protocolada na câmara no dia 17, e que a resposta dizia que todas as perguntas, todas as 14 

perguntas estavam prejudicadas, porque não havia empresa contratada. Só que daí tinha um 

aditivo já feito ao contrato do dia 19 de abril, quer dizer, anterior à data do Requerimento. 

Então aí que a gente não conseguiu entender e por isso até que a gente está repetindo esse 

Requerimento. Como eu disse, com a intenção de saber quem são os profissionais, se têm 

condições de cuidar das crianças, se todas as escolas estão recebendo esse serviço, bem como 

também a questão da remuneração dos profissionais que estão atuando, obrigado. [PRES. 

VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, nobre vereadora Cínta, vereador João Éder. Coloco 

em votação os Requerimentos. APROVADOS por 16 votos. Questão de ordem, vereador Renan 

Cortez. [VER. RENAN CORTEZ]: Eu sei que a questão de ordem não é válida para isso, mas eu 

tenho certeza da compreensão da presidência. Não poderia deixar de parabenizar aqui os 

representantes do Lions Clube, que fizeram esse ato de grandeza em prol do Banco de Sangue 

do nosso município, ao qual nós sabemos a grande importância - não é, senhor presidente? - 

dessa ação e da relevância. Então leve a nossa gratidão e os agradecimentos a toda a 

instituição, que Deus os abençoe! [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Gostaria também, 

em nome dessa casa de leis, cumprimentar, é uma honra para nós termos uma entidade em 

Tatuí, um clube de serviço como é o Lions, que sempre tem ajudado nosso município. 

Recentemente fui a um jantar do Lions, fui muito bem recebido, nobres vereadores, e mostra 

o caráter público que essa entidade tem, inclusive em apoiar projetos que são públicos para 

nossa cidade e pensar na nossa cidade acima de tudo. Então eu quero parabenizar, mandar um 

abraço para todos os leoninos e mandar um abraço também para todas as pessoas que 

compõem os clubes de serviços em Tatuí. Coloco em votação as Moções. APROVADAS por 16 

votos. Requerimentos ao Perfeito: nº 1612 a 1626, 1628 a 1695, 1698 a 1702/2023; 

Requerimentos às comissões nº 1627, 1696 e 1697/2023. Que o senhor secretário proceda à 

leitura dos Projetos de Lei nº 39 ao 41/2023 do Legislativo, Projeto de Decreto Legislativo nº 

17/2023 e Veto Total aposto ao Autógrafo nº 48/2023 ao Projeto de lei nº 46/2022 do 

Legislativo. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Projeto de Lei nº 39/2023. Autoria: LEANDRO DE 

CAMARGO BARROS. Assunto: PROJETO DE LEI que dispõe a garantia ao direito de prioridade na 

matrícula de irmãos na mesma unidade escolar da Rede Municipal de Ensino e dá outras 

providencias; *Projeto de Lei nº 40/2023. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA. Assunto: “Dispõe 

sobre denominação de Geraldo José de Almeida ‘ Branco’ a Rua 15 do Loteamento Tatuí 

Caguassú e dá outras providências”; *Projeto de Lei nº 41/2023. Autoria: GABRIELA XAVIER. 

Assunto: Disciplina a circulação e permanência de cães em locais públicos e de grande 

circulação de pessoas e dá outras providências; *Projeto de Decreto Legislativo nº 17/2023. – 

Autoria: MARQUINHO DE ABREU, VALDIR DE PROENÇA, MARCIO DO SANTA RITA. 

Assunto: Dispõe sobre a aprovação das contas da Prefeitura Municipal de Tatuí relativas ao 

exercício financeiro de 2020; *Veto nº 1/2023 ao Projeto de Lei nº 46/2022. Autoria: Miguel 

Lopes Cardoso Junior. Assunto: DISPÕE SOBRE A PRESENÇA DE "DOULAS" DURANTE O PARTO, 

NAS MATERNIDADES, CASAS DE PARTO E NOS ESTABELECIMENTOS HOSPITALARES 

CONGÊNERES, DAS REDES PÚBLICA E PRIVADA, SITUADAS NO MUNICÍPIO DE TATUÍ E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Bom, nesse momento, 

senhores, nós vamos chegar no dia 11, se não me falha a memória, o dia 11 é a data limite 



para a votação das contas da ex-prefeita Maria José referente ao ano 2022, é isso? 2020, 

desculpa, referente a 2020. Dado que o dia 11 é domingo, nós temos... que daí tem feriado 

também nesse meio tempo... na quinta, né? Por orientação da secretaria dessa casa, eu 

gostaria de convocar os senhores, mediante esse despacho, para a Sessão Extraordinária de 

julgamento das contas da ex-prefeita Maria José para o dia 5 de junho de 2023, segunda-feira, 

às 21 horas da noite. Vou ler o despacho ((Leitura na íntegra)). Lembrando então, senhores 

vereadores, convocada a Sessão Extraordinária de julgamento das contas da ex-prefeita Maria 

José, convocado por intimação o senhor Luiz Gonzaga Vieira de Camargo, na qualidade de 

representante do espólio da ex-prefeita, para o dia 5 de junho de 2023, às 21 horas. Solicito ao 

senhor secretário que proceda à leitura dos Votos de Pesar dessa sessão [1º SEC. VER. RENAN 

CORTEZ]: *Votos de Pesar às digníssimas famílias de: NELSON LEITE DA MOTA. Autoria: 

Leandro Magrão e Débora Camargo; JOÃO GUILHERME MORAES RODRIGUES. Autoria: Leandro 

Magrão, Levi Soares e Maurício Couto; NEUSA MARIA RIBEIRO GARDENAL. Autoria: Marquinho 

de Abreu; JOÃO MACHADO. Autoria: João Éder; LUIZ ANTÔNIO RIBEIRO. Autoria: João Éder e 

Maurício; LEONOR DEMIGRES XAVIER. Autoria: Cíntia Yamamoto; ÁLVARO GIMENEZ COSTA; 

Autoria: Cíntia Yamamoto. CARLOS EDUARDO RAMIRO. Autoria: Micheli Vaz e Fábio Villa Nova; 

MARCO ANTONIO FRANCO JUNIOR. Autoria: Micheli Vaz.  [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Um minuto de silêncio como homenagem póstuma aos falecidos ((Minuto de 

silêncio)). Gostaria de agradecer a todos que nos assistiram pelo YouTube e pela TV Câmara. 

Também a todos que tiveram aqui presencialmente, aos servidores públicos municipais desta 

câmara, que fizeram possível esta Sessão Ordinária. Obrigado a todos e uma boa noite! Nada 

mais havendo a tratar, em nome de Deus, o Presidente declarou encerrada a presente Sessão 

Ordinária. Para ficar constando, lavrou-se esta. Câmara municipal de Tatuí, Edifício Tancredo 

Neves, aos vinte e nove dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três. 

 

         Sala das Sessões, 29 de maio de 2023. 
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